



(通算1号)

生徒指導だより(R6第1号)

令和6年4月18日

晩春の候、保護者の皆様におかれましては、ご清栄のこことお喜び申し上げます。

さて、新年度を迎え生徒の皆さんが、校訓である「高きを仰ぎ最善を尽くす」のもと充実した学校生活が始まるものと期待しております。今年度も高い意識と学習意欲を持って頑張ってください。

入学・進級 おめでとう!!

3年生は最終学年になりました。部活動や課題研究等今まで学校生活の集大成としていい結果や成果が出るよう頑張ってください。また、進路実現のために、早めに目標を設定し、最後まで諦めず努力していきましょう。

2年生は学校生活の中で、中心的な存在となります。学校の顔です。能力的にも体力的にも精神的にも一番成長する時期です。失敗を恐れず、学ぶ気持ちを持ち続け自分の成長のために頑張ってください。

1年生は前橋工業高校を志望し、入学できた今の気持ちを大切に、これから始まる学校生活に活発に取り組んでください。また、一生涯付き合っていける仲間を作りお互いにいい点を伸ばしながら成長できるよう努力してください。

入学おめでとう



サイバー犯罪被害防止教室・性犯罪被害防止教室

本校では、毎年新生対象にサイバー犯罪被害防止教室(男子)・性犯罪被害防止教室を4月12日に警察署の方を招いて行っています。2・3年生も入学時に講義を聴いて、日頃の学校生活に生かしています。サイバー犯罪被害防止教室ではDVDを見ながらSNSの使用についてネット犯罪に合わない取組を動画を交えながら学びました。性犯罪被害防止教室では動画視聴や声を出した不審者対応などについて学びました。これから自分自身を危険から守るということを常に考えながら安心・安全な学校生活を送ってほしいと思います。



交通安全への取組

— 命を自分で守る —

本校では、毎年交通事故が絶えません。主な事故内容は「出会い頭」「接触」「単独」です。原因は「スピードの出し過ぎ」「一時停止無視」「前方不注意」です。

交通事故を減らすために生徒・職員・保護者を交え、「あいさつ運動」「マナーアップ運動」・「自転車ヘルメット着用運動」などの取り組みを今年度も行います。特に1年生の交通事故数が多いため、1年生を対象の交通安全教室を4月12日に行いました。前橋工業高校の交通事故の現状、学校付近の危険箇所マップの説明、事故に遭ったときの対応を学びました。危険予測・回避能力を身につけてほしいと思います。

